



Le mots d'agéa sénior : Le départ en retraite, un moment de grands changements

Le métier d'agent général est souvent centré sur les contacts, la proximité et les relations humaines. Il est vrai que le passage à la retraite peut représenter un changement significatif, surtout lorsque l'on est habitué à un travail aussi « interactif ». C'est pourquoi, lorsque la page est tournée, il est précieux de pouvoir se retrouver avec d'autres personnes ayant partagé des préoccupations similaires.

Effectivement, après le départ en retraite, il peut être bénéfique de rester en contact avec d'anciens collègues, de participer à des réseaux professionnels, ou même de s'impliquer dans des associations liées à son ancien domaine d'activité. Ces interactions permettent de maintenir des liens sociaux, de partager des expériences et d'échanger des événements passés. Cela peut contribuer à atténuer le sentiment de solitude qui peut parfois accompagner la transition vers la retraite. Pourquoi aller chercher ailleurs, dans d'autres associations, ce qui existe dans les amicales que l'on a côtoyées lorsque l'on était actif ?

agéa sénior, est ainsi la continuité d'agéa. Avec ses Amicales de Région et ses Amicales de Compagnie, agéa sénior peut apporter une continuité aux liens sociaux tissés lorsqu'on est en activité. Bien évidemment, il ne s'agit pas de liens au quotidien, mais plutôt d'occasions périodiques de se retrouver pour visiter un site ou un musée ou pour faire un voyage ensemble. C'est toujours facultatif et au libre choix de chacun, sans aucune obligation d'aucune sorte.

« Pourquoi aller chercher ailleurs, dans d'autres associations, ce qui existe dans les amicales que l'on a côtoyées lorsque l'on était actif ? »

C'est aussi l'accès à des informations, sur le site de la fédération « ageasenior.fr » qui peuvent être précieuses sur les préoccupations de la vie de tous les jours d'un agent général d'assurance retraité. C'est 3 bulletins par an, d'une soixantaine de pages, pour avoir connaissance d'informations ou de changements dans notre environnement d'agent général d'assurance retraité, sur l'activité sociale ou fiscale et sur la vie des diverses amicales.

Adhérer à agéa sénior c'est aussi, dans la continuité d'agéa, apporter sa pierre à l'édifice construit par nos prédécesseurs pour la défense de nos intérêts individuels mais aussi de ceux de toute notre profession. agéa sénior est la seule organisation représentative pour défendre les intérêts des agents d'assurance retraités. Y adhérer, c'est donner du poids à nos représentants, élus pour représenter la profession, tous bénévoles et qui se battent pour défendre l'évolution de nos retraites par rapport à l'inflation (au sein de CAVAMAC) et réduire le coût de nos complémentaires santé (au sein de PRAGA). Deux éléments « sonnante et trébuchant » qui participent, au quotidien, au maintien de notre pouvoir d'achat. On peut vraiment remercier nos prédécesseurs d'avoir mis en place cette architecture, l'une des plus efficaces parmi les professions libérales, en tout cas reconnue comme telle et enviée.

Pour adhérer à agéa sénior, toutes les infos sont disponibles sur le site ageasenior.fr

Jean-Luc BONNEFOI
Vice-Président



Jean-Pierre CHATELLIER
Président